

Herren Kreisliga Gr. Ost

Sportgemeinschaft Egelsbach 1874 II : TTC Heusenstamm II
Montag, 20.03.2023, 20:15 Uhr

Sportgemeinschaft Egelsbach 1874 II stockt Punktekonto in der Herren Kreisliga Gr. Ost auf

Als Werner von der Hoya sein Einzel am Montagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga Gr. Ost nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TTC Heusenstamm II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Heusenstamm II meist auf verlorenem Posten, denn nur 14 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Schulz und Hoya, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Schulz / Hoya wehrten eine 1:0 Satzführung von Yildiz / Corduan ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Beim 4:11, 7:11, 2:11 gegen Arslan / Schmidt fanden Heberer / Wagner von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten Pausch / Kurpiela beim 3:0 gegen Bludau / Prokopcika. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Carsten Schulz machte mit Nico Schmidt beim 11:8, 11:5, 11:3 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. 11:7, 9:11, 11:5, 7:11, 16:14 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgewogen eingeschätzten Spiels, als Werner von der Hoya und Bilal Arslan die Schläger kreuzten. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Es dauerte eine Weile, bis Ole Heberer sein 3:2 gegen Markus Corduan unter Dach und Fach hatte. Beim 3:0 gegen Murat Yildiz fand Oliver Pausch von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim folgenden 3:0 gegen Irina Prokopcika fand Yannick Kurpiela von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Nicklas Wagner beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Michael Bludau. Das musste man neidlos anerkennen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der Sportgemeinschaft Egelsbach 1874 II und des TTC Heusenstamm II. Auf Messers Schneide stand daraufhin das Spiel zwischen Carsten Schulz und Bilal Arslan, ehe sich der Gastgeber mit 11:5, 6:11, 8:11, 11:6, 11:7 durchsetzen konnte. Werner von der Hoya besiegelte mit einem 3:1 gegen Nico Schmidt einen Punkt für sein Team. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht die Sportgemeinschaft Egelsbach 1874 II am 31.03.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TV 1895 Rembrücken, während der TTC Heusenstamm II am 29.03.2023 gegen die DJK-Spvgg. Mühlheim II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

Sportgemeinschaft Egelsbach 1874 II

Doppel: Schulz / Hoya 1:0, Heberer / Wagner 0:1, Pausch / Kurpiela 1:0

Einzel: C. Schulz 2:0, W. Hoya 2:0, O. Heberer 1:0, O. Pausch 1:0, Y. Kurpiela 1:0, N. Wagner 0:1

TTC Heusenstamm II

Doppel: Arslan / Schmidt 1:0, Yildiz / Corduan 0:1, Bludau / Prokopcika 0:1

Einzel: B. Arslan 0:2, N. Schmidt 0:2, M. Yildiz 0:1, M. Corduan 0:1, M. Bludau 1:0, I. Prokopcika 0:1